

Lancement d'une enquête nationale sur les usagers de vélos cargos

Enquête

Date de début : 12 Juillet 2022 08:00

Date de fin : 31 Août 2022 18:00

Lieu :

Organisé par : Ouvema

Source de l'information :

<https://unil.ch/ouvema/velo-cargo> (<https://unil.ch/ouvema/velo-cargo>)

'OUVEMA lance un appel à participants dans toute la Suisse afin de diffuser une enquête sur l'usage du vélo cargo. Celle-ci s'adresse à la fois aux propriétaires et aux usagers ponctuels (location, emprunt) de vélos cargo. Par vélo cargo, il est entendu tout vélo à 2 ou 3 roues doté d'une surface de chargement additionnelle pour le transport de biens ou d'enfants.

L'objectif de l'enquête est de mieux comprendre le profil, les motivations, les expériences, et les déplacements effectués par les usagers de vélos cargos. C'est la première enquête à l'échelle nationale sur ce mode de déplacement en plein essor et au fort potentiel (capacité de transport, accompagnement d'enfants, substitution des trajets en voiture), mais qui reste encore peu connu dans la recherche. Les résultats permettront de mieux comprendre les besoins des usagers actuels et ainsi d'accompagner le développement futur des vélos cargos.

Informations pratiques :

Pour participer à l'enquête : <https://igd.unil.ch/lime/index.php/822487?lang=fr>
(<https://igd.unil.ch/lime/index.php/822487?lang=fr>)